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本报讯 5月 12日下午，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太主持召开环境攻坚现场
推进会，区党工委委员、管委会副主任
马良，管委会副调研员宋春兴，区党政
办、经发局、城管局、教文体局、建设局、
环保局、商务局、农经委、城镇办、滨河国
际新城指挥部、物流园区建设环保局、出
口加工区综合局、区建投公司、6个办事
处等相关负责人参加会议。

樊福太一行先后查看了航海路与四
港联动大道西南角辅道、中海意园、康桥
悦蓉园、周庄消纳场、凤河二期、万锦城
等项目工地，并就各项目工地施工及黄
土覆盖标准、PM10在线监控、周庄消纳
场整体绿化等降尘、控尘措施进行询问。

樊福太表示，一是各工地PM10在线
监控平台要选择科学有效的位置进行实
时监测；二是各施工工地要严格按照“8
个 100%”施工标准作业，进一步强化各
项控尘措施；三是周庄消纳场要进一步
完善好整体绿化及侧边垒土固化工作；
四是各相关单位要进一步加大督导巡
查力度，重点区域土石方作业必须要有
科级干部分包，出现问题严格进行处罚
追责。

5月 14日上午，樊福太深入重点区
域调研环境攻坚工作，区党工委委员、管
委会副主任马良陪同调研，管委会副调
研员宋春兴，区环保局、建设局、城管局、

明湖办事处等单位负责人参加。
樊福太一行先后查看了经开第五中

学施工现场、建业工地、环境攻坚作战指
挥中心等，并就各工地施工时间、作战指
挥中心基础设施及应急措施等方面进行
现场指导。

最后，樊福太主持召开了全区环境
攻坚座谈会，对各相关部门下一步工作
重点安排部署，要求进一步完善控尘办

组织建设和基础建设，区专家组要对接
好市专家人员，综合利用市数据解析车
就晚上重点时段数据突高问题进行详细
分析研判，加快完善作战指挥中心各项
硬件设施和软件建设，建立应急指挥体
系，做到24小时不间断调度指挥，全力确
保空气质量（污染）数据降到最低。
记者 王赛华 文/图
更多相关报道见K04

区领导检查
临时安置点消防安全

本报讯 5月16日下午，经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民组织区纪工
委、党政办督查室、建设局、城镇办、房管
局、消防大队、征收办等部门联合对潮河
办事处辖区司赵、耿庄、弓马庄三处临时
安置点进行了消防检查，办事处相关负责
人陪同检查。通过对 3个安置点实地检
查，王义民现场提出三点要求：一是电线
私拉乱扯现象，要尽快安排专业电工进行
彻底整改，消除用电安全隐患；二是电动
车充电问题，要在合适位置，尽量多建充
电棚，满足村民日常生活；三是弓马庄村
在临时安置区道路两侧按消防要求修建
消防栓，解决消防水源问题。

王义民一行还查看了瑞祥小区建设
情况。他要求尽快完成分房工作，安排村
民入住，进而彻底消除临时安置点消防安
全隐患。下一步，潮河办事处将按要求抓
紧整改落实，切实保障辖区人民群众生命
财产安全。
记者 卢尚卿 通讯员 李贝

区领导调研辖区
不实耕地整治情况

本报讯 5月17日上午，经开区党工委
委员、管委会副主任李国立带队，区督查
室、纪工委、城管局、国土分局等部门到潮
河办事处开展卫片整治调研活动，办事处
主任朱振勋、人大工委主任朱兴甫等人陪
同调研。会上，朱兴甫汇报了办事处当前
卫片、不实耕地的实际进展情况，朱振勋
对当前工作开展情况、工作中存在的问题
进行了汇报。李国立对办事处工作开展
情况表示肯定，同时提出以下几点要求：
一是思想上要再提高认识，不可懈怠，要再
提醒再督促；二是坚决打一个翻身仗，针对
不同卫片存在的问题，制订具体方案，坚决
做好卫片、不实耕地整治；三是多措并举，
依法行政，要结合行政的、法治的、党政的多
种工作手段，切实完成卫片清理、复耕工作；
四是加强沟通协调，多部门形成合力，打好
卫片清零战，同时拆除复耕后及时上报销
号，做好台账管理。下一步，办事处将按照
区领导指示安排，认真履职尽责，保质保量
完成卫片清理整治工作。
记者 王赛华 通讯员 李贝

经开区召开骨干路网
和电力设施工作推进会

本报讯 5月11日上午，经开区党工委
委员、管委会副主任马良在经南八路（十
大街—东南连接线）、海尔二期电力迁改
和上汽零部件开闭所建设项目主持召开
现场推进会，区督查室、建设局、商务局、
明湖办事处、京航办事处、潮河办事处、九
龙办事处、建投公司相关负责人参加。马
良要求各相关单位要做到统筹协调，各司
其职，互相理解配合，协力推进骨干路网
和电力设施工程按时完成。
记者 李无双 通讯员 陈祥

陈润儿在全省科技创新“四个一批”工作经验交流会议上强调

重点抓好“四个一批”提升科技创新能力
本报讯 4年前的 5月 10日，习近平

总书记在中铁工程装备集团有限公司考
察时，作出了“推动中国制造向中国创造
转变、中国速度向中国质量转变、中国产
品向中国品牌转变”的重要指示。

5月 10日下午，全省科技创新“四个
一批”工作经验交流会议在中铁装备召
开，省长陈润儿与大家重温总书记重要
讲话精神，强调要牢记嘱托，不辱使命，
重点抓好“四个一批”，提升科技创新能
力，助力实施科技创新战略，加快经济转
型发展。

培育一批创新引领型企业、人才、平
台、机构，是河南落实总书记“三个转变”
要求、打好创新驱动发展牌的具体行
动，通过“四个一批”建设，创新共识初
步形成，创新资源加速汇聚，创新效应
持续显现。陈润儿对取得的成效予以

肯定，指出归纳大家交流的经验，开放
合作、汇聚创新资源是根本，深化改革、
激发创新活力是基础，注重融合、强化
创新协同是关键，政策引导、营造创新
环境是保障。

“同时要看到，创新能力不足仍是制
约河南高质量发展的突出瓶颈。”陈润儿
说，要高度重视总量有差距、观念不到
位、体制需创新等问题。他强调，抓好
“四个一批”是落实打好“四张牌”要求、
让中原更加出彩的重要抓手，是推进转
型发展攻坚、实现经济高质量发展的重
大举措，是提升区域竞争力、赢得未来发
展主动权的重点行动，必须切实增强责
任感和紧迫感，持续发力、久久为功、抓
实抓好。

陈润儿要求做到“五个持续”。一要
持续扩大开放，强化开放创新意识、深化

合作平台运用、加快技术转化合作、建立
利益共享机制，广聚创新资源。

二要持续深化改革，创新管理体制
机制、完善成果转化机制、健全市场引
导机制、推进科技行政改革，破除创新
瓶颈。

三要持续促进融合，通过深化与金
融、央企、军工、产业等融合，放大创新
效应。

四要持续项目牵动，依托“四个一
批”实施专项，通过重大创新项目引进、
提升“四个一批”，增强创新支撑。

五要持续强化协同，切实加强力
量协同、要素协同、政策协同，优化创
新生态。

副省长霍金花出席会议。有关方面
作了典型发言，当天上午进行了现场观
摩。 据河南日报

经开区召开环境攻坚现场推进会
樊福太深入重点区域调研环境攻坚工作

樊福太主持召开环境攻坚现场推进会

本报讯 5月16日上午，经开区组织
召开水系治理暨安全度汛工作现场推
进会，实地查看了全区重点河道管理、
保护和治理情况，并就“河长制”工作
落实情况进行考评。区党工委副书
记、管委会副主任、总河长王义民，区
党工委委员、工会主席、副总河长王宏伟，
区农经委、环境攻坚办、党政办、财政

局、城市管理局、教文体局、各办事
处、河长办成员单位等相关负责人参
加会议。

王义民提出，各单位要充分认识水
污染防治的严峻形势和重要意义，认真
抓好“河长制”工作的落实。坚持开展河
道调研工作，列出详细问题清单，对照问
题逐一落实整改。要坚决彻底防治河道

周边污染源的产生，建立水污染防治配
套机制，上下联动，多方协作，确保水污
染防治工作抓出实效。

王义民最后要求各相关部门对各自
辖区河道周边的村庄及安置区进行再排
查、再摸底，确保人民群众生命财产安
全，安全度汛。
记者 李无双

经开区召开水系治理暨安全度汛工作现场推进会

确保人民群众生命财产安全


